

## FAIRTRADE-KENNENLERN-PAKETE

Viele Gastronomie- und Einzelhandelsbetriebe unterstützen die Gemeinde Putzbrunn bereits als Fairtradekommune. Es ist wichtig auch neue Partner zu finden, die mit Fairtradeprodukten arbeiten. Deshalb hat die Gemeinde Putzbrunn Kennenlernpakete zusammengestellt, die die Leiterin der Steuerungsgruppe Fairtrade, Frau Sybille Martinschledde, dann an neue Geschäfte im Gemeindegebiet verteilt.

### Die Pakete im Fairtrade-Jutebeutel bestanden aus:

- einer Packung Dinkel-Quinoa-Gebäck mit Schokolade und Orange
- einer Falsche El-Mate Limonade
- Lollis mit vier Geschmäckern
- verschiedenen Schokoladenriegeln
- zwei Sorten Müsliriegel
- zwei Sorten Gummibärchen
- Vollmilch- und Zartbittertäfelchen
- einer Informationsmappe über Fairtrade und Broschüren für Unternehmen in Bezug auf Fairtrade



**Sollten auch Sie ein ansässiges Unternehmen in Putzbrunn sein und uns gerne bei Fairtrade unterstützen wollen,**

dann melden Sie sich gerne direkt an:

**Frau Sybille Martinschledde**

über die E-Mail: [martinschledde@geope.de](mailto:martinschledde@geope.de) oder

**Frau Patricia Fesl**

über die E-Mail: [patricia.fesl@putzbrunn.de](mailto:patricia.fesl@putzbrunn.de).

**Informationen zu Fairtrade gibt es unter dem Link: <https://www.fairtrade-towns.de/aktuelles/> und auch auf der Gemeindehomepage.**

Unser Putzbrunn 17.5.2022